



## Exigencia de partidos: Icela Rodríguez

# SSPC: nuestro objetivo son comicios pacíficos

● Presenta plan de seguridad para aspirantes

VÍCTOR BALLINAS Y ENRIQUE MÉNDEZ/P 7

# El Estado, comprometido a garantizar comicios en paz: Rosa Icela Rodríguez

VÍCTOR BALLINAS Y  
ENRIQUE MÉNDEZ

La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, aseveró que “nosotros estamos pensando en unas elecciones que se desarrollen de manera pacífica, como es la exigencia de los partidos políticos. El Estado debe garantizar, es nuestra obligación y responsabilidad. Hay capacidad”.

Al concluir una reunión privada que sostuvo en la Cámara de Diputados con los coordinadores parlamentarios integrantes de la Junta de Coordinación Política, en donde les presentó los planes de seguridad para las candidatas y candidato presidencial, así como para las gubernaturas, senadurías y diputaciones federales, dijo: “sostendré reuniones periódicamente con ellos por el tema de la seguridad en las elecciones”.

Además de la seguridad que pro-

porcionan a los candidatos en el proceso electoral 2024, Rodríguez dio a conocer que “recibió cuatro solicitudes de protección para candidatos”, aunque no detalló a qué cargos o en qué estados.

La funcionaria manifestó que en el encuentro con diputados, que duró tres horas y media, se hicieron diversos planteamientos, pero sobre todo “la seguridad de los candidatos a diputados, senadores, alcaldes, legisladores locales, fue el tema de mayor interés”.

Rodríguez señaló: “hay problemas de inseguridad en algunas regiones del país. En 50 municipios se tienen problemas de incidencia delictiva, pero no en todo el país, y el Estado está comprometido a garantizar que la elección se desarrolle de manera pacífica”.

En el encuentro se habló y se les mostró “cómo se ha bajado la incidencia delictiva en la mayoría de los delitos y cómo otros siguen siendo un desafío para el Estado. Se ha bajado el índice de secuestros

y los legisladores lo reconocieron”, aunque, precisó, “persisten los secuestros a migrantes”.

En la reunión privada se conversó, indicó la funcionaria, sobre el tráfico de armas de Estados Unidos a México. El trato de los coordinadores parlamentarios, destacó, “fue muy respetuoso. Lo que yo vi es que queremos vivir en un Estado en paz”.

Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, informó que se van a ampliar las mesas de trabajo y “habrá una nueva reunión dentro de 15 días, pero en esa ocasión se realizará en la Secretaría de Seguridad”.

También, agregó, se conversó sobre las iniciativas de reforma para incluir en el artículo 19 constitucional, en el catálogo de delitos graves, la extorsión en su modalidad de “cobro de piso”.